

## ABSTRAK

### **Muhamad Zulfi Al Mugnie: Peran Penyuluh Agama Dalam Memberikan Bimbingan Pranikah Untuk Mewujudkan Keluarga Sakinah**

(Penelitian Di Kantor Urusan Agama Kecamatan Malangbong Kabupaten Garut)

Kehadiran penyuluh Agama ditengah masyarakat sangat dibutuhkan dan sangat membantu salah satunya dalam memberikan bimbingan pranikah kepada calon pengantin tentang keluarga sakinah. Menempuh kehidupan baru dalam pernikahan adalah harapan dan niat yang baik dan sehat dari setiap anak muda dan remaja masa pertumbuhannya. Pengalaman dalam kehidupan menunjukkan bahwa membangun keluarga itu mudah, namun setelah dilalui bahwasanya memelihara dan membina hingga mencapai derajat kebahagiaan dan kesejahteraan yang diinginkan oleh setiap pasangan suami-istri sangatlah sulit. Setiap pasangan suami-istri dapat melalui kesulitan dalam membina keluarga sehingga mencapai derajat kebahagiaan dan kesejahteraan inilah yang disebut dengan keluarga sakinah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peranan penyuluh agama dalam memberikan bimbingan pranikah, bagaimana proses penyuluh agama dalam memberikan bimbingan pranikah dalam meningkatkan pemahaman keluarga sakinah serta apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam memberikan bimbingan terhadap calon pengantin di kantor urusan agama kecamatan malangbong.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif deskriptif yang dimaksudkan untuk meneliti kondisi objek, peneliti sebagai instrumen kunci dan analisis data. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran penyuluh agama dalam memberikan bimbingan pranikah sebagai upaya meningkatkan pemahaman tentang keluarga sakinah pada calon pengantin di Kantor Urusan Agama Kecamatan Malangbong Garut, dapat disimpulkan bahwa penyuluh agama sangat berperan penting dalam membuat perubahan dan meningkatkan pemahaman calon pengantin tentang keluarga sakinah dengan mengikuti program bimbingan pranikah yang dilaksanakan di kantor urusan agama.

**Kata Kunci: Peran, Penyuluh Agama, Bimbingan Pranikah, Keluarga Sakinah**